

# POLSEK

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Giat Tatap Muka: Bripka Chandra Sapa Warga Desa Mekarmukti

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jan 4, 2024 - 14:52



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Giat Tatap Muka: Bripka Chandra Sapa Warga Desa Mekarmukti*

CIRACAP - Sebagai bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Bripka

Chandra, anggota Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, menjalankan tugasnya dengan penuh semangat. Hari ini, di bawah perintah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kapolsek Ciracap Iptu Dudung, Bripka Chandra wajib hadir di tengah-tengah masyarakat Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Giat tatap muka ini menjadi ajang akrabnya kepolisian dengan warga, di mana Bripka Chandra dengan sigap berbaur di antara mereka. Dengan senyum ramah, ia menyambut setiap warga yang datang, memberikan kesan akrab dan bersahabat. Selain itu, kehadiran Bripka Chandra juga sebagai bentuk nyata dari kebijakan Kapolres Sukabumi untuk mempererat hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat.

Iptu Dudung, Kapolsek Ciracap, menyampaikan bahwa kegiatan tatap muka ini merupakan bagian dari program kepolisian yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. "Kami ingin menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Dengan berkomunikasi langsung, kami dapat mendengar langsung aspirasi dan kebutuhan warga," ujar Iptu Dudung.

Bripka Chandra juga turut memberikan edukasi tentang keamanan dan ketertiban masyarakat kepada warga. Ia mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga lingkungan, saling mendukung dalam menciptakan kehidupan yang aman dan damai.

Warga Desa Mekarmukti pun menyambut baik kehadiran Bripka Chandra. Mereka merasa dihargai dan diakui oleh kepolisian sebagai bagian penting dari keamanan lingkungan. Giat tatap muka semacam ini diharapkan dapat menjadi momentum positif dalam membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat, menjadikan hubungan yang harmonis demi terwujudnya kehidupan yang lebih baik.